

あんそ倶楽部

2020.09

vol.32

敬老の日と秋分の日、年によって日付がかわりますが、今年めぐりあわせがよく、2つの祝日が連続しますので4連休となります。リフレッシュするにはぴったりですね。もちろん、秋の行楽シーズンとして、楽しい計画を考えている方もいらっしゃると思います。新型コロナウイルスが心配ですが、落ち着いていて、みなさんが笑顔いっぱいの4連休を迎えられるといいですね。



季節を感じる

秋なすを堪能



9月の終わりから10月頃に収穫される秋なすは、昼と夜の温度差が大きいため、果肉が引き締まり、うま味がギュッと詰まったなすになるそうです。なす料理の定番といえば焼なすですが、なすと味噌のチーズ焼きは、おかずとしても、おつまみとしても美味しい一品です。アレンジで味噌をトマトソースにしてグラタン風にしたり、お好みでカレー味にすると、野菜が苦手なお子様も食べやすくなりますね。

暮らしのヒント

エコバッグのお手入れ



買物に欠かせなくなったエコバッグ。食材を入れると野菜のくずや土、お総菜の汁、冷凍食品の水分などで汚れやすく、そのままにしておくと菌が繁殖。においやカビの原因になります。普段のお手入れは、外側と内側のほこりやくず土を払い、汚れが溜まりやすい縫い目はブラシをかけると清潔に保ちやすいです。汚れ防止として防水スプレーをかけたり、食材をポリ袋に入れてからしまうなど、お気に入りのエコバッグを長持ちさせたいですね。

香りのある暮らし

日本のお香



日本では古くからさまざまな場面で「香」が大切にされてきました。「香」は飛鳥時代あたりに仏教伝来とともに伝えられ、奈良時代になると日常生活にも浸透していったそうです。現代では仏事に限らず、趣味やインテリアとしても用いるお香。香りや色、形などで違いを楽しめます。炭をおこして香炉で香木を焚くのも風流です。お好みの香りを選んで、玄関やリビング、寝室、子供部屋など普段の生活にお気軽にお香を取り入れてみませんか。

家族を守る防犯

2人以上の訪問者に注意



今年に入って特に急増している訪問盗。工事関係会社などを装った犯罪者が2人以上で訪れてきて、点検を理由に家の中に入り込みます。一人を2階へ案内しているうちに、同行してきたもう一人が1階で金品を物色して窃盗をするという手口です。台風や大雨などの災害後に、訪れてくる事例も多くあります。自宅に一人しかいない時、絶対に中には入れないでください。また、普段から財布や金品は目立ちにくい場所に保管するようにしましょう。

マネー講座

水災補償、値上げに備え



豪雨による洪水や土砂災害の被害が増えています。家や家財の復旧費用を受け取るには水災補償がセットになった火災保険に加入する必要があります。自然災害が相次いでいるため、2021年1月以降に保険料が上がる見込みです。台風シーズンを前に、補償内容を確認しておきましょう。また、加入しているから大丈夫ではなく、災害を自分ごととして捉え、想定される被害を知り、被害を最小限に抑えられるように備えておきたいですね。

今月の店舗News

構造見学会のご案内 近江八幡市船木町



お家にとって、とても大切な「骨組み」をじっくりと、ご覧いただけるチャンスです。2日間限定となっていますので家づくりをお考えの方は必見です。ぜひお越しくださいね。

9.12 sat. - 13 sun.
10:00 - 17:00

